

La rentrée à « l'Informatique »

La rentrée de notre activité « Informatique » s'est déroulée le mardi 2 octobre 2012 pour nos 40 stagiaires qui ont patiemment attendu depuis plusieurs années ce moment.



Ils et elles retrouveront une salle de cours pour toute la durée de leurs différentes sessions que se soient pour les 20 heures d'initiation, les 10 heures de photos, de vidéos ou d'Excel au centre social des Ronceray-Glonnières.

Bonne surprise pour eux les tarifs proposés par Lsr72 sont en baisse entre 5 et 10 € selon les cas (ce qui est rare dans la conjoncture actuelle).

Les calendriers ont été remis aux stagiaires, les groupes sont constitués en tenant compte des désirs de chacun et de la bonne volonté de tous.



Notre équipe bénévole d'encadrement pilotée par Daniel, entouré de Nicole et Astride ont levé les inquiétudes pour celles et ceux qui ont des interrogations et démystifié les craintes face au vocabulaire informatique et à la technicité.....mais tous sont motivés et c'est déjà un gage d'efficacité en perspective.